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Der Güterverkehr muss auf die umweltfreundliche 
Schiene verlagert werden 
 

 

Zur Diskussion um die Zulassung von Gigalinern für Feldversuche sagt der verkehrspo-

litische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Andreas Tietze 

 
Die aktuellen Ergebnisse der Koalitionsverhandlungen in Berlin ändern nichts an der 
Normenkontrollklage der Landesregierung gegen den Feldversuch mit Gigalinern. Der 
Koalitionsvertrag ist eindeutig. Die Mehrheit der Bundesländer lehnt den Einsatz von 
Gigalinern weiterhin ab, daran hat sich auch nach den Koalitionsverhandlungen von 
CDU und SPD nichts geändert.  
 
Wir Grünen wollen den Güterverkehr soweit wie möglich auf die umweltverträgliche 
Schiene verlagern. Mit dem Einsatz von Gigalinern wird genau das Gegenteil erreicht: 
Noch mehr Güterverkehr als heute soll auf die überlasteten Autobahnen gebracht wer-
den. Für uns hat der kombinierte Ladungsverkehr Vorrang.  
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